

## BAB V

### KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

#### 1.1. Kesimpulan

Prestasi Belajar siswa pada SMK Negeri di kota Bandung sangat penting diwujudkan agar memberikan kualitas para siswa terhadap pencapaian tujuannya. Hal tersebut dipengaruhi oleh berbagai faktor. Penelitian ini mengkaji pengaruh peralatan praktek, pelayanan guru dan praktek Industri bidang gambar Bangunan terhadap prestasi belajar siswa pada SMK Negeri di kota Bandung dengan kesimpulan sebagai berikut :

1. Peralatan praktek, pelayanan guru dan praktek Industri bidang gambar Bangunan berpengaruh positif dan signifikan terhadap prestasi belajar siswa pada SMK Negeri di kota Bandung. Pengaruh tersebut dinilai besar; sehingga peralatan praktek, pelayanan guru dan praktek Industri bidang gambar Bangunan dapat dijadikan sebagai faktor penting dalam mengefektifkan prestasi belajar siswa pada SMK Negeri di kota Bandung. Sebab itu, semakin berkualitas peralatan praktek, pelayanan guru dan praktek Industri bidang gambar Bangunan pada prestasi belajar siswa pada SMK Negeri di kota Bandung, maka akan semakin efektif prestasi belajar siswa pada SMK Negeri di kota Bandung.
2. Peralatan praktek, pelayanan guru dan praktek Industri bidang gambar Bangunan terhadap pengaruh prestasi belajar siswa pada SMK Negeri di kota Bandung berdasarkan uji F menunjukkan bahwa kedua variabel bebas tersebut berpengaruh positif terhadap pengaruh terhadap prestasi belajar

siswa pada SMK Negeri di kota Bandung. Hal ini ditunjukkan oleh  $F_{hitung} > F_{tabel}$  dengan derajat bebas pembilang dua dan penyebut 94 pada  $\alpha$  (0,05). Dengan kata lain, semakin berkualitas dan tinggi Peralatan praktek, pelayanan guru dan praktek Industri bidang gambar Bangunan, maka semakin berkualitas prestasi belajar siswa pada SMK Negeri di kota Bandung. Artinya pengaruh ketiga variabel bebas mempunyai pengaruh yang patut diperhatikan dalam peralatan praktek, pelayanan guru dan praktek Industri bidang gambar bangunan pada prestasi belajar siswa pada SMK Negeri di kota Bandung.

## 1.2. Rekomendasi

Berdasarkan kesimpulan penelitian di atas, maka dikemukakan Rekomendasi yang meliputi :

1. Peralatan praktek, pelayanan guru dan praktek Industri bidang gambar Bangunan perlu ditingkatkan kualitasnya agar memberikan kontribusi yang lebih besar terhadap Peralatan praktek, pelayanan guru dan praktek Industri bidang gambar Bangunan. Peralatan praktek, pelayanan guru dan praktek Industri bidang gambar Bangunan dimaksud dilakukan antara lain melalui pengkajian dan perumusannya secara lebih rasional sesuai dengan tuntutan masalah yang menjadi fokus perhatian pada Peralatan praktek, pelayanan guru dan praktek Industri bidang gambar Bangunan. Selain itu, kualitas Peralatan praktek, pelayanan guru dan praktek Industri bidang

gambar Bangunan perlu ditingkatkan melalui antara lain peralatan yang lebih memadai untuk menunjang hal tersebut.

2. Oleh karena masih adanya pengaruh faktor lain terhadap Peralatan praktek, pelayanan guru dan praktek Industri bidang gambar Bangunan, maka agar faktor tersebut dapat diketahui, perlu dilakukan penelitian lanjutan. Dengan demikian, diperoleh informasi secara jelas mengenai faktor apa saja yang mempengaruhi prestasi belajar siswa pada SMK Negeri di kota Bandung, selain produk Peralatan praktek, pelayanan guru dan praktek Industri bidang gambar Bangunan.